Unsere Wünsche an die Zukunft in 50 Jahren!

Teamname:

Einzelgänger Max-Planck-Gymnasium, Gelsenkirchen

Unsere Wünsche:

In der Welt in 50 Jahren wie ich sie mir wünsche, haben die Staaten und Menschen Kriege und Streitigkeiten niedergelegt. Es gibt eine Vereinte Nation, die die Interessen der Menschen vertritt. Die Menschen arbeiten zusammen an Ideen. Durch das gemeinsame Arbeiten erzielt die Menschheit deutlich schneller Fortschritte. Sie verbessert damit das Lebensumfeld (z.B die Wiederherstellung der Ozonschicht oder die Wiederanpflanzung von Regenwäldern). Des Weiteren werden auch Fortschritte in der Weltraumforschung erzielt. Mit Passagieren bemannte Flüge ins All sind möglich. Vielleicht auch die Lösung des Lebensraummangels, indem man Kolonien auf anderen Planeten aufbaut. Diese könnte man dann mit interstellaren Flügen erreichen. Das Transportmittel der Zukunft wären dann SpaceShuttels. Für Fortbewegung auf dem Planeten gibt es über den Boden schwebende Shuttels. Auf der Erde werden keine Schadstoffe mehr produziert und die Erde erholt sich wieder. Zudem werden durch die Forschung bisher ungelöste Fragen gelöst und neue Fragen entstehen. In 50 Jahren wird es keine Schere mehr zwischen Arm und Reich geben. Die Menschheit kann in 50 Jahren Krankheiten mit Gentechnik beheben.

